



DIE MELKER

Party-Show-Cover

Die Oldie-Spaß-Band, bei der kein Auge trocken bleibt!

Die Melker sind eine Humorband aus Norderstedt. Gegründet wurde das Trio von Hans Appold und Alfred Spohr, zwei Spaßvögel, die schon vor 20 Jahren als Mitglieder der Klamaukband „Schulzkes Skandal Trupp“ nicht nur die Hamburger Szene unsicher machten und bereits damals ihre ersten Schallplatten herausgebracht und TV-Auftritte gehabt hatten.

Als Die Melker wenden sich die beiden jetzt speziell der norddeutschen Humor- und Erlebniswelt zu. Musikalisch unterstützt werden sie dabei von dem Gitarristen Rainer Rehkopf, den sie vor Jahren bei einem Zwischenspiel als Tanzmusiker kennenlernten.

Die Melker Alfred, Hans & Rainer präsentieren die wahre Geschichte des Rock'n'Roll: Songs und Enthüllungen von und über Elvis, Rod Stewart, Howard Carpendale, die Beatles u.v.a., dazu Erinnerungen an die gute alte Zeit des Dorf-Rock: „Was macht der Schwarzenegger da unter meinem Trecker?“. „Help me melken“ heißt ihr heimlicher Hit. Ebenfalls hitverdächtig: „Wir haben Gülle in Hülle und Fülle“. Dazu legen die Melker eine heiße Gummistiefelsohle auf's Parkett, getreu ihrem Motto:

„Dorffrock – frisch von der Weide!“

Nach ihrem TV-Auftritt in der TONY-MARSHALL-SHOW und der Vorstellung der Melker im N3-Regionalfernsehen SCHLESWIG-HOLSTEIN-MAGAZIN bot sich die Möglichkeit, Die Melker in der MDR-Sendung KILO-METER 330 und in der norddeutschen Hitparade BI UNS TO HUS (N3) zu hören und zu sehen. In der COUNTRY-HITPARADE auf der Hamburg Welle 90,3 konnten sich Die Melker mehrmals plazieren und belegten mit ihrem Titel „Ein Teller Hafergrütze und 'ne warme Mütze“ sogar mal den 1. Platz.

Durch ihre zahlreichen Auftritte hat es sich inzwischen weit herumgesprochen:

Die Melker – die gute Laune Garantie!

